

## VŒUX DE L'EPS BARTHÉLEMY DURAND

« 2019 sera une année exigeante et passionnante »



Bien-être des patients et du personnel, expertise dans les psychotraumatismes, déploiement du Pôle recherche du Centre régional douleur et soins somatiques en santé mentale et autisme, polyhandicap et handicap génétique rare au niveau national, développement de formations, de l'« e-santé » avec la mise en place de la réalité virtuelle dans les soins, engagement dans les thérapies non médicamenteuses validées scientifiquement, développement durable, culture du partenariat... Sous l'impulsion du projet d'établissement 2017-2022, l'Établissement Public de Santé (EPS) Barthélemy Durand poursuit sa politique de modernisation volontariste, d'efficacité et renforce son engagement dans des prises en charge modernes, d'excellence et de recours sans perdre de vue proximité

et humanité des soins. « 2018 a été particulièrement riche, 2019 ne dérogera pas à la règle », a souligné Marie-Catherine Pham, directrice de l'établissement lors de ses vœux au personnel lundi 21 janvier (NDLR: 1 500 personnes travaillent sur le site d'Etampes). Parmi les personnalités invitées se trouvaient le maire Bernard Laplace, le député et maire honoraire Franck Marlin, Guy Crosnier président du Conseil de Surveillance de l'EPS Barthélemy Durand et Conseiller départemental, le Dr Martin Bouzel président de la commission médicale d'établissement et le Président de l'Agglomération de l'Étaminois Sud-Essonnes, Johann Mittelhauser. Dans les grands projets de l'année 2019, l'EPS Barthélemy Durand continuera de travailler avec l'Agence Régionale de Santé (ARS) sur plu-

sieurs sujets en vue d'achever le projet territorial de santé mentale de l'Essonne. Sont prévus au programme l'ouverture d'un centre bien-être, qui s'inscrit pleinement dans le cadre du plan de prévention des risques psychosociaux, la création d'une filière d'addictologie complète, le renfort de la filière soins concernant les troubles complexes d'autisme et le déploiement d'un dispositif de type vigilance pour les personnes ayant tenté à leurs jours. « Nous souhaitons inscrire l'EPS Barthélemy Durand dans une démarche dynamique et pérenne. 2019 sera donc pour notre établissement une année exigeante et passionnante », concluait la directrice. A la fin de la cérémonie, 51 récipiendaires de la médaille du travail ont été récompensés et 36 retraités ont été honorés.